

Forums pour les consommateurs

Freebase..

Par hyperbebe686 Posté le 11/05/2022 à 05h57

J'étais un grand consommateur de cocaïne et dernièrement, j'ai été entouré de consommateur de freebase et j'ai puffer durant une soirée complète, depuis cela fait 4semaines que je ne passe pas une 15minutes sans prendre ma puff.

1 réponse

Moderateur - 24/05/2022 à 07h34

Bonjour,

Le freebase (ou crack) est une drogue qui produit malheureusement ce genre d'effet à vouloir en reprendre très vite parce que les effets sont très puissants mais très courts. Malheureusement, plus vous multipliez les prises moins cette drogue est efficace et vous courrez après des effets qui ne reviennent jamais complètement.

Arrêter semble "impossible" mais en fait si c'est possible et passé le mur de l'envie cela se révèle plus facile qu'on ne pouvait l'imaginer. Mais c'est très difficile au début.

Je vous conseille de vous faire aider auprès d'un centre d'addictologie pour arrêter.

Cordialement,

le modérateur.